
 

 

                                                                                                                        

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Schullandheimvereins  

Datum: 27.10.2022 

 

TOP 1) Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Teilnehmer und stellt die ordnungsgemäße 

Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2) Berichte der Vorstandsmitglieder zum Geschäftsjahr 2021 

a) Lagebericht 
- Frau Funk vertritt derzeit Herrn Dr. Happ 

- Der aktuelle Schülersprecher Lasse Pelz ist in dieser Funktion Vorstandsmitglied 

- Im Jahr 2021 verzeichnete der SLH-Verein erhebliche Einschränkungen durch die Corona-

Pandemie, die durch staatliche Hilfen gemildert werden konnten 

- Das Jahr 2021 war durch Baumaßnahmen im Schullandheim geprägt (Kücheninvestitionen, 

Brandschutzmaßnahmen). 

- Ein sehr hohes Elternengagement war positiv zu verzeichnen (konkrete Mithilfe, Spenden). 

Der Vorsitzende dankt für diese Unterstützung. 

b) Bilanz – und Jahresabschluss (Bericht des Kassenführers) 

- Der Umsatz betrug insgesamt ca. 200.000 €. 

- Die Bewilligung von nicht rückzahlungspflichtigen Zuschüssen des Bundes während der 

Hochzeit der Pandemieermöglichte eine in etwa ausgeglichene Bilanz. 

- Ein leichter Überschuss von rund 10.000 € ist zu verzeichnen. 

- Reserven für Brandschutzmaßnahmen sind in geringer Höhe vorhanden. 

 

TOP 3) Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung ergab keinerlei Fehler oder Unstimmigkeiten. Der Bericht liegt vor. 

 

TOP 4) Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung wird einstimmig erteilt. 

 

 

 



 

TOP 5) Aktuelle Projekte des Vereins 

Der Vorsitzende dankt für die zahlreichen Unterstützungsmaßnahmen, z. B.: 

- Sponsorenlauf 

- Spenden (Geburtstage, Jubiläen, …) 

- Erlös aus dem Verkauf von Humboldt-Pullis 

- Erlöse durch das Auflösen von Klassen – und Jahrgangsstufenkassen und Spenden an den Verein 

- Überschüsse aus beruflicher Tätigkeit 

- Kunstauktion 

- Zuwendungen aus Stiftungen 

 

Die Anschaffung eines weiteren Kombigarers in der Küche ist avisiert. 

 

Brandschutzmaßnahmen 

- Bauantrag ist gestellt und genehmigt 

- Notausstieg im Dachbereich ist realisiert 

- Eine Bauleitung ist beauftragt 

- Die weitere Ausgestaltung der Fluchttreppe steht an (Gießen des Fundaments noch vor dem 

Winterfrost) 

- Beauftragung der Innenarbeiten ist erfolgt. 

 

Mitgliederentwicklung 

- Leicht steigend 

Januar 2022:  473 Mitglieder                     Oktober 2022: 487 Mitglieder 

                         Beiträge: 24.126 €               Beiträge: 24.911 € 

 

Der Vorsitzende stellt eine neue Organisationsstruktur des Vereins (Ausschüsse) vor. 

Der 2. Vorsitzende ergänzt das Vorhaben. 

 

TOP 6) Wahlen 
Der aktuelle Vorsitzende Herr Pelz erläutert, dass er durch eine berufliche Veränderung das Amt des 

1. Vorsitzenden zur Verfügung stellen muss. Er bedankt sich für die Unterstützung und 

Zusammenarbeit und betont, dass ihm die Aufgabe in den vergangenen sechs Jahren sehr viel Freude 

bereitet hat. 

 

Frau Silke Vitenius stellt sich vor und stellt sich zur Wahl für die Funktion der 1. Vorsitzenden. 

Frau Vitenius wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Die im Amt befindlichen Kassenprüfer werden für eine Wiederwahl vorgeschlagen und stellen sich 

zur Wahl. Beide Kassenprüfer werden einstimmig wiedergewählt und nehmen die Wahl an. 

 

Der 2. Vorsitzende dankt dem scheidenden Vorsitzende Herrn Pelz für dessen herausragende Arbeit 

in der Zeit seines Vorsitzes und überreicht ihm im Namen des Vorstandes ein kleines Präsent.  

Herr Pelz schließt die Versammlung um 20.30 Uhr 

Protokoll am 29.10.2022  V. Syring                    


